

LA NIATA SE BENEFICIÓ CON REMODELACIÓN DE CANCHA DE FÚTBOL, FINANCIADA CON RECURSOS DE PAREX Y ECOPETROL

FEBRERO 2, 2025 12:38 PM SIN COMENTARIOS



Ayúdanos a compartir la noticia



Un escenario deportivo que beneficiará a centenares de vecinos de una comunidad cercana a Yopal, fue completamente renovado con una inversión de recursos que aportaron las petroleras PAREX y ECOPETROL, en Casanare.

Se trata de una cancha de fútbol 9 ubicada en el Coliseo Alcaraván, de la vereda La Niata.

Esta restauración beneficiará a 530 personas, proporcionándoles un espacio adecuado para la práctica deportiva y la recreación.

La inversión total del proyecto asciende a 119 millones de pesos, destinados a la instalación de baterías sanitarias, una malla de protección, un sistema de iluminación y cunetas perimetrales para el drenaje de agua.

"Agradecemos el esfuerzo y el trabajo articulado para materializar un proyecto de alta necesidad. En esta cancha, el profesor podrá entrenar a los niños que participan en varios campeonatos", manifestó Fabián Verdugo, presidente de la Junta de Acción Comunal La Niata.

Por su parte, Aleida Reyes, habitante de La Niata, expresó: *"Muchas gracias por organizar este escenario que disfrutará la comunidad en general. Hoy contamos con un lugar óptimo para realizar cualquier evento comunitario. Continuaremos trabajando juntos para seguir impulsando estas inversiones".*



PUBLICIDAD



45 **UB** **UNIBOCA** **UNIBOCA** **UNIBOCA** **UNIBOCA**

Universidad de Boyacá

Postgrados ¡Tu crecimiento profesional a otro nivel!

Programas Presenciales y Virtuales

8 Maestrías **13 Especializaciones**

Inscripciones abiertas 3174003603 uniboyaca.edu.co

ENVÍANOS TUS INQUIETUDES, TU OPINIÓN ES MUY IMPORTANTE

Nombre

Email

Opinión

Enviar

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

CONTENIDO RELACIONADO



ACTUALIDAD

EL CD ¿SE REORGANIZA EN CASANARE?»?

En la mañana del lunes se conoció la información sobre una reunión del partido Centro Democrático en Casanare de la cual ha circulado solo una

LEER MÁS >>

27 enero 2025 - No hay comentarios



ECONOMÍA

NUEVO INCREMENTO DE GASOLINA Y ACPM DETERMINÓ EL GOBIERNO NACIONAL.

Un incremento promedio de \$95 para la gasolina y de \$38 en el caso del ACPM, determinó el gobierno a través de la CREG que

LEER MÁS >>

2 febrero 2025 - No hay comentarios



ACTUALIDAD

CAYÓ CAMIONETA CON CARGAMENTO DE DROGAS

Una persona fue detenida cuando transportaba oculta en una camioneta clorhidrato de cocaína y marihuana. Mediante planes de control realizados por uniformados adscritos a la

LEER MÁS >>

30 enero 2025 - No hay comentarios

MÁS NOTICIAS



ANTERIOR

POLICIA ATRIBUYE AL CLAN DEL GOLFO LA PROPIEDAD DE MÁS DE 4.000 KILOS DE MARIH...

SIGUIENTE



NUEVO INCREMENTO DE GASOLINA Y ACPM DETERMINÓ EL GOBIERNO NACIONAL.



¡SÍGUENOS!



ECONOMÍA

JUDICIAL

POLÍTICA

DEPORTES

SOCIAL

ACTUALIDAD

CULTURA

OPINIÓN

¡SUSCRÍBETE!

E-Mail

Enviar